

Hola chicos y chicas,

¿Cómo va la semana?

Me gustan mucho las fotos que estoy recibiendo de vuestros bolos, están fenomenal. Y esta semana, para seguir trabajando los lanzamientos vamos a elaborar otro material . Se trata de un juego de anillas .En el siguiente enlace podéis ver como se hace, aunque si se os ocurre otra idea diferente, también es válida.

<https://www.youtube.com/watch?v=ESFmyyReuxw>

Utilizad los materiales que tengáis por casa. No es necesario comprar nada.

Cuando lo tengáis listo...A JUGAR!!!!!!

Y recordad, mandadme una foto, que me encanta verlas.

Un abrazo muy fuerte.